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di CARLO D’ELIA
– LODI –

TORNA dopo quattro anni di as-
senza dalle scene lodigiane il con-
certone di Capodanno in piazza.
Il Broletto, con la collaborazione
di Radio Number One, offrirà al-
la città una notte di San Silvestro
in piazza della Vittoria piena di
musica, divertimento e tanti ospi-
ti. Dalle 14.30 fino alle 3 si festeg-
gerà il nuovo anno con uno show
che spazia dal concerto dei
Tracks, cover band di Vasco gui-
data dal lodigiano Antonio Paolì

insieme al chitarrista Graziano
Demurtas, all’intrattenimento di
Radio Number One, con dj set e
show luminosi. Le iniziative in
cantiere per animare la notte di
Capodanno dei lodigiani che deci-
deranno di trascorrerla per le vie
e nelle piazze della città sono state
illustrate ieri in Municipio. «Sarà
una festa pensata per tutte le fasce
d’età – spiega il sindaco Sara Casa-
nova –. Allestiremo infatti dal pri-
mo pomeriggio di domenica 31 di-
cembre i gonfiabili per i più picco-

li, mentre la serata musicale parti-
rà alle 21.30 con l’esibizione live
dei Tracks, cover band di Vasco
Rossi, in grado di unire i gusti di
giovani e meno giovani. Dopo i fe-
steggiamenti di rito, allo scoccare
della mezzanotte, la festa prose-
guirà con i dj set di Radio Num-
ber One e il collegamento con nu-

merose altre piazze italiane». Il
grande evento sarà cofinanziato
con un contributo del Comune,
ma soprattutto dai commercianti
del centro storico che potranno
versare una somma per la realizza-
zione della festa. «Volentieri rivol-
go un plauso agli esercenti del cen-
tro storico che, convocati in riu-

nione all’inizio della settimana,
hanno subito mostrato interesse
per l’iniziativa, aderendovi con
un generoso contributo che aiuta
il Comune nell’affrontare gli im-
pegni economici dell’evento», ha
detto il vicesindaco Lorenzo Mag-
gi, che non ha ancora voluto svela-
re l’entità del contributo comuna-
le per la manifestazione.

UN’ATTENZIONE particolare
sarà rivolta alla sicurezza. Il tavo-
lo di confronto in Prefettura si ter-
rà nelle prossime settimane, ma la
previsione è che si tratterà di una
festa di Capodanno blindata.
Provvedimenti viabilistici e misu-
re di sicurezza interesseranno tut-
ta la zona della festa in centro sto-
rico. Ci sarà anche un massiccio
schieramento di forze dell’ordine,
tra cui anche uomini dell’esercito
e non mancheranno barriere fisi-
che anti-tir. Intanto, è in fase di
conclusione l’installazione delle
luminarie in giro per la città. An-
che quest’anno è stata Asvicom
ad occuparsi, in collaborazione
col Comune, del costo dell’inizia-
tiva che ammonta a circa 26mila
(di cui circa 11mila di contributo
comunale) e comprende l’installa-
zione di oltre 190 impianti lumi-
nosi in 17 vie della Città, la forni-
tura e l’addobbo dell’albero di Na-
tale in piazza della Vittoria, l’illu-
minazione della facciata di Palaz-
zo Broletto e dell’arco di Porta
Cremona.
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Sul mercato
altre due aree

Comune a caccia
di risorse

LODI L’ANIMAZIONEDEL SAN SILVESTROSCATTERÀDALLE 14,30CON IGONFIABILI

Torna il concerto diCapodanno in piazza
I Tracks, poi lo showdiRadioNumberOne

– CAVENAGO D’ADDA –

LADISCARICA di Cavenago resterà aperta. I
giudici del Riesame di Lodi hanno accolto la ri-
chiesta di EcoAdda, società in liquidazione, par-
tecipata al 70% da Waste Italia, di continuare a
conferire rifiuti nell’impianto. La Procura di
Lodi si era opposta. Il pm Emma Vittorio, infat-
ti, aveva chiesto ai giudici di concedere il disse-
questro temporaneo della discarica provinciale
solo per effettuare gli interventi di manutenzio-
ne straordinaria sulla struttura chiusa dal Cor-
po Forestale dal 12 marzo 2015. La prima richie-
sta, datata aprile 2016, aveva levato i sigilli dalla
discarica, per questo la Procura aveva chiesto e
ottenuto un nuovo riesame dalla Cassazione. La
discarica alle porte di Lodi era finita nel mirino
della Procura di Lodi (ora i vertici di EcoAdda
sono a processo) a marzo 2015 per conferimento
illecito di rifiuti non autorizzati attraverso bolle
d’accompagnamento false, situazione che avreb-
be inquinato le acque sottostanti. «Siamo preoc-
cupati per questa decisione che rischia di mette-

re a serio rischio la nostra salute – spiega il presi-
dente del comitato No ampliamento discarica,
Mario Forti –. Da aprile 2016 a pochi mesi fa, i
conferimenti sono stati costanti, sia di notte che
alle prime luci del mattino. Avevo sempre se-
gnalato la vicenda ai carabinieri. Erano stati fat-
ti dei controlli, ma non può bastare. La struttu-
ra non è sicura e bisogna presto metterla in sicu-
rezza».

SULLA decisione del Tribunale del Riesame è
intervenuta anche l’ex assessore provinciale
Nancy Capezzera che la definisce «una vergo-
gna». «In accordo col Comitato e i legali stiamo
preparando un’altra mossa - rivela Capezzera –.
La Procura di Lodi ha lavorato nei migliori dei
modi. Bisogna ringraziarli». Intanto, oltre all’in-
chiesta giudiziaria, su richiesta del Comitato, è
stato aperto un fascicolo dalla Corte dei conti
che sta verificando l’esistenza di una danno era-
riale di 1,3 milioni di euro nei confronti del Co-
mune di Cavenago per non aver incassato i sol-
di dei conferimenti da EcoAdda.  C.D.

OSSAGOLa palestra viene intitolata all’ex sindaco Taravella

PRONTI I promotori dell’evento con in alto a destra Antonio Paolì
e seduti il vicesindaco LorenzoMaggi e il sindaco Sara Casanova

– LODI –

DAI terreni alle scuole. Il
Broletto cerca acquirenti per
il suo patrimonio. Alla lun-
ghissima lista di immobili
già inseriti nel piano delle
alienazioni e non ancora ce-
duti, per un totale di quasi
40 milioni di euro, si aggiun-
gono altre due piccole aree
pubbliche. Se ne discuterà in
Consiglio a metà dicembre.
Due le nuove proprietà co-
munali che finiranno sul
mercato: una superficie
all’angolo tra viale Pavia e
via Griffini, a San Fereolo,
area classificata ad uso pub-
blico, ampia 189 metri qua-
drati e del valore stimato di
13.800 euro, e una seconda
area che si trova in viale Mila-
no, ampia 428 metri quadra-
ti, con valore stimato di
31.250 euro. Per quanto ri-
guarda l’inveduto, negli anni
il piano delle alienazioni del
Municipio è arrivato a circa
90 lotti, per una cifra appun-
to che sfiora i 40 milioni di
euro. Tra i «gioielli» che so-
no stati più volte proposti e
non ancora ceduti ci sono
l’edificio di via San Fereolo
45 che è sede degli uffici del
giudice di pace (importo in-
dicativo di 1,2 milioni di eu-
ro), poi l’ex locale già utilizza-
to dal consiglio di zona di
San Fereolo, in via Raffaello
16 (valore indicativo 135mi-
la euro), alcuni locali adibiti
ad esercizi commerciali, tra
cui uno in piazza Broletto
(626mila euro), l’immobile
Villa Igea (800mila euro),
l’ex Linificio di via Fascetti
(6 milioni di euro) e l’ex asilo
Bulloni in viale Piacenza
(qui la perizia è stata rivista).
Nella lista anche l’immobile
adibito a sede della Prefettu-
ra (19 milioni di euro e mai
finito all’asta). In vendita ci
sono inoltre più di 60 posti
auto coperti in viale Dalma-
zia. Intanto, nella seduta del
Consiglio di giovedì sera, so-
no stati approvati gli equili-
bri di bilancio per far fronte
al buco da 200mila euro. A
garantire tranquillità all’En-
te, come annunciato dall’as-
sessore al Bilancio, Angelo
Sichel, saranno le maggiori
entrate da Ici e Imu (circa
291mila euro) e dall’addizio-
nale comunale Irpef (25mila
euro). Il provvedimento ha
ottenuto il via libera tra le po-
lemiche dell’opposizione.INCHIESTA I sigilli che la Forestale

aveva apposto amarzo 2015

MISURE DI SICUREZZA
Ci saranno forze dell’ordine
e barriere anti-tir
per prevenire attentati

CAVENAGOD’ADDA LA PROCURA SI ERAOPPOSTA. IL COMITATO: «SI GIOCACON LANOSTRA SALUTE»

Il Riesame lascia aperta la discarica provinciale

LA PALESTRA sarà intitolata oggi alle 16 ad Angelo Taravella, sindaco da 2004
al 2014ma già consigliere, assessore, segretario del Pci, impegnato
nell’amministrazione fino dal 1975 emorto nel 2016 a 67 anni: «E’ un uomo che
ha speso molto per la comunità – sottolinea il sindaco ed amico, Luigi Granata
–. La palestra è solo la più significativa delle opere che ha realizzato nel
decennio, con impegno verso i giovani». Taravella è stato anche nella
protezione civile e presidente Auser. La cerimonia, con la moglie Santina e la
figlia Veronica, si concluderà con un saggio di danza e uno di karate.
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